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REQUERIMENTO Nº 1217/2018 
  

Requer informações acerca de coleta 
seletiva no município de Santa Bárbara 

d´Oeste. 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que, recentemente fomos procurados por munícipes,  
questionando sobre programas de coleta seletiva no município; 

 

CONSIDERANDO que, a coleta seletiva é um importante projeto de 
recolhimento de material para reciclagem, beneficiando a população, o meio 
ambiente e o município. 

 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus 

membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 
fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos, e ainda que o Poder 
Legislativo ocupa papel preponderante no controle e fiscalização dos negócios municipais; 

 

CONSIDERANDO que a Lei Orgânica do Município dispõe, em seu 
Art. 5º, inciso XIII, as competências do município, entre elas “prover sobre limpeza 
das vias e logradouros públicos, remoção e destino do lixo domiciliar, hospitalar, 
industrial e de outros resíduos de qualquer natureza; 

 
 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe 
a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

                     1º) Atualmente existe coleta seletiva no município?  
 
                      2º) Sendo a resposta positiva, como é realizada e quais bairros são 
contemplados com o programa Coleta Seletiva?  
 
                      3º) Onde estão instalados os contêineres para a destinação de 
materiais recicláveis? Informar detalhadamente todos os locais; 
 
                      4º) Sendo a resposta negativa ao item 1, justifique o motivo. 
 

                      5º) Existe algum projeto em tramitação sobre o assunto? Se sim, qual 
prazo para ser implantado? 

  

  6º) A coleta seletiva no município é realizada por empresa 
terceirizada? Se sim, qual empresa?  

     
  7º) Qual o valor gasto por mês com a coleta seletiva?  
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  9º) Para onde é enviado o material recolhido? 

 
                       10º) A coleta seletiva é realizada mensalmente ou semanalmente? 
Informar os dias que a coleta é realizada. 

 
 

 
 
11º) Qual o percentual de área urbanizada que é atendida pelo atual 

sistema de coleta seletiva em Santa Bárbara d’Oeste? 
 

12º) Caso a coleta seletiva não seja estendida a todos os bairros do 

município , existe a possibilidade de abranger todos os bairros do município?  

                       

                       13º) Caso positivo ao item 12, qual a previsão para implantação desse 

projeto em todos os bairros do município? 

 

 14º) - Essa coleta é feita pela prefeitura ou por alguma cooperativa 
independente ? Se sim, os coletores são cadastrados ? Quantos existem ? Caso 
contrário como é feito o controle dos coletores?  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em  11 de setembro de 2018. 

 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 


